



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/17728

05/10/2017

49908

AUTOR/A: HURTADO ZURERA, Antonio (GS); SERRANO JIMÉNEZ, María Jesús (GS)

RESPUESTA:

La conversión de la N-432 de Badajoz a Granada en la futura autovía A-81 se encuentra incluida en el Plan de Infraestructuras del Transporte y de la Vivienda 2012-2024 del Ministerio de Fomento como una actuación en estudio en el horizonte del Plan, por lo que es una actuación a largo plazo.

Se continuará con la redacción de los Estudios Informativos de la A-81 para hallar una solución medioambientalmente viable y eficiente.

Se está priorizando como actuación más urgente y a corto plazo la construcción de la autovía GR-43 entre Pinos Puente y Atarfe, que se encuentra en ejecución, (que se integra en la futura A-81), donde la demanda de tráfico actual justifica la construcción de una autovía.

Madrid, 01 de diciembre de 2017